

# Kunst für den Küchenschrank



Diese Keramikwerke gelangen von der Drehscheibe direkt unter den Weihnachtsbaum. Foto: Astrid Graf-Noha

Geschirr aus Handarbeit: Die meisten Tassen gehören nicht auf die Liste der kreativsten Weihnachtsgeschenke. Glücklicherweise sind die Schälchen, Tassen oder Vasen von Astrid Graf-Noha alles andere als normal. In ihrem Atelier in Uster entstehen Keramikwerke, die keine klare Grenze zwischen Kunst und

Gebrauchsgegenstand zulassen. Wer also etwas Einzigartiges, aber dennoch für den Alltag Taugliches sucht, ist hier genau richtig. Eine Auswahl des Geschirrs ist im Laden Kunst & Handwerk in Wetzikon zu finden, zusammen mit Produkten anderer Oberländer Kunstschaefenden.